

De Colo : « Je ne trahis personne »

Soixante-sept jours après avoir exprimé son désir de quitter Cholet-Basket, Nando De Colo a effectué son retour à l'entraînement hier matin.

Nando, tout d'abord, après avoir beaucoup joué en équipe de France, comment va la santé ?

Là, ça va, ça va. J'ai eu deux jours de repos. Je suis rentré vite fait dans le Nord, ça va.

Pour votre première expérience internationale avec les A, qu'avez-vous pensé de votre prestation personnelle ?

Je pense que ça allait, même si je n'ai pas trop déroulé mon jeu (ndlr : 12,2 points et 3,3 rebonds en 27'/match malgré tout). Cela reste quand même une bonne expérience. On sait à quoi s'en tenir pour la suite, c'est bien.

Dans quel état d'esprit reprenez-vous avec Cholet Basket, après votre volonté de partir au Dynamo Moscou ?

C'est fini, ça. Maintenant, je suis avec Cholet. Je suis reparti pour une saison, travailler encore plus dur que l'année dernière et faire de bons résultats. Voilà.

Que répondez-vous aux supporters qui ont senti que vous les trahissiez en voulant partir ?

(Catégorique) Non, je ne trahis personne. Moi, je fais mon basket, j'ai une carrière à faire et ça s'arrête là. Je suis dans un club. Je vais me donner

à fond comme je le ferais dans n'importe quel club.

Que pensez-vous du retard accumulé en présaison par CB ? Peut-il se rattraper rapidement, maintenant que Claude Marquis et vous êtes revenus ?

Oui. On a une bonne semaine et demi pour travailler ensemble. On verra déjà ce soir *(entretien réalisé hier matin)* comment ça se va dérouler sur le terrain. Après, à nous de faire un bon début de championnat et ensuite je pense que ça se passera bien.

Recueilli par J. D.

Ouest France – Vendredi 26 septembre 2008

